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Kurztitel  
 
Wie weiter mit: Abgesägter Kunst am Bau der Oberfinanzdirektion? 

 

 
In 2018 und somit vor mittlerweile vier Jahren wurde in Begleitung harscher Kritik von 
zahlreichen Kunstschaffenden bundesweit der einmalige Vorgang der Zerstörung eines 
Kunstwerkes des ehem. Rektors der Kunsthochschule Burg Giebichenstein Halle, Prof. 
Ludwig Ehrler, durch Absägen der Spiegelobjekte an einem öffentlichen Gebäude, nämlich 
dem der Oberfinanzdirektion inmitten der Landeshauptstadt Magdeburg, offenbar. Der 
Aufschrei – auch in unseren kommunalpolitischen Reihen – war zu Recht groß. Der 
Kulturausschuss befasste sich mit dem Thema; allein der seinerzeit durch die 
Eigentümer:innen des Gebäudes in Aussicht gestellte Fakt der Wieder-Installierung des 
Kunstwerks bei erneuter Berücksichtigung von Verkehrssicherungsfragen ließ (zumindest 
etwas) Ruhe einziehen (https://www.welt.de/regionales/sachsen-
anhalt/article177911744/Abgesaegte-Kunst-an-Oberfinanzdirektion-sorgt-fuer-Kritik.html). 
Mittlerweile scheint alles verstummt, warum…?  
 
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 

 
In welcher Weise hat sich die LH MD in den Prozess des seinerzeitigen Abrisses und der 
offenbar noch laufenden Diskussion zur Wieder-Installation des Kunstwerkes eingebracht? 
 
Wie stellt sich die Situation aktuell dar?  
Was ist konkret geplant? 
 
(Und ja, ich weiß, dass das Gebäude nicht uns als Stadt gehört, sondern Land und Bund. Doch 
bitte ich im Rahmen der Allzuständigkeit des Stadtrates darum, dass sich die liebe 
Stadtverwaltung in ihrer Funktion als Dienstleisterin ihrer Einwohner:innen dieser 
Fragestellung freundlicher- und idealerweise interdisziplinär zw. Bau- und Kulturdezernat  
annehmen und nach Mglk. einer Lösung zuführen möge.) 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
(Kultur)Stadtrat    
 
 

https://www.welt.de/regionales/sachsen-anhalt/article177911744/Abgesaegte-Kunst-an-Oberfinanzdirektion-sorgt-fuer-Kritik.html
https://www.welt.de/regionales/sachsen-anhalt/article177911744/Abgesaegte-Kunst-an-Oberfinanzdirektion-sorgt-fuer-Kritik.html

	Beratungsfolge
	Sachverhalt

